



“Das Centro Educacional Comunitário Educar para Libertar (CECEL) hat die Mission, ein Ort zu sein für das Bilden und Wertschätzen von menschlichen Werten, in dem wir, durch die Förderung der Ausübung von künstlerischen, kulturellen und bildenden Aktivitäten, bei der Bildung und Formung der Identität helfen, um eine bessere Lebensqualität zu erzielen”.

11/2019

Edição 36/ Ano 2019

Mission Institucional

CECEL-PROJEKT ZUR FÖRDERUNG SOZIALPÄDAGOGISCHER AKTIONEN ZUR STÄRKUNG UND UNTERSTÜTZUNG DER JUGEND



Wöchentliche Begegnungen von Teenagern - Gesprächsrunde

Wir glauben, dass mit den wichtigsten Veränderungen in der heutigen Welt neue Herausforderungen an die Jugendlichen gestellt werden und die Notwendigkeit besteht, sie diese Veränderungen verstehen zu lehren und sie durch Reflexion und pädagogische Praxis für das richtige Erlernen der neuen Sprachen zu sensibilisieren. Das Bildungszentrum trug zu ihrer Ausbildung zu autonomen und engagierteren Menschen bei und entwickelte seine Aktivitäten, um diese Jugendlichen zu ermutigen, sich der Werte, der Ethik und der Moral bewusst zu werden.



Kindergruppe - in Begleitung der erannten Betreuer, Teenager

Bei jeder geförderten Aktion versuchen wir, die Jugendlichen sowohl in die Ausarbeitung als auch in die Durchführung einzubeziehen, und zwar durch pädagogische und sozio-rekreative Workshops mit Schulkindern, mit der Tanzgruppe, aber auch in der Vermittlung zur Ausbildung und Qualifizierung. Immer versuchen wir, die Fähigkeiten und Kompetenzen jedes Einzelnen und den Grad der Beteiligung am Projekt zu nutzen.

DAS CECEL-PROJEKT VERANSTALTET KULTURELLE SAMSTAGE, UM DAS BEWUSSTSEIN FÜR KULTURELLE VIELFALT IM PROZESS DES LEHRENS, LERNENS UND DER BÜRGERBILDUNG ZU SCHÄRFEN.

Einer der von allen erwarteten Momente. Jeder Teilnehmer, der sich der Bedeutung der Kultur für seine Ausbildung bewusst ist, ist bestrebt, mit dieser Vielfalt zu interagieren und jede geleistete Arbeit gemeinsam zu erleben.



Es gibt die vielfältigsten künstlerischen und kulturellen Zeugnisse von den Kindern und Jugendlichen, angefangen von Präsentationen von Tanz, Theater, literarischen Soireen, Spielen und Gewinnspielen bis hin zu Geschenken und viel Musik.

In anderen Momenten stärken sozialpädagogische und Freizeitaktivitäten das Zusammenleben in der Gruppe weiter und festigen die Bande der Freundschaft.



OKTOBER, KINDERMONAT! UND DAS CECEL-PROJEKT BIETET IMMER FREUDE FÜR KINDER

Mit einem speziellen Programm haben wir einige Momente abgehalten, die die Nachmittage der Kinder in den Tagen vom 07/10 bis 11/10 bestimmt haben. Die Kinder hatten die Gelegenheit, eine Kinderwoche mit dem zu erleben, was sie am liebsten tun: **LAUFEN, SINGEN, SPRINGEN, SPIELEN, EINFACH KIND SEIN!**



Kinder auf der Bühne - Viel Dramatisierung



Spiele-Treff



"Ich bin ein kleiner Künstler" - Reproduktion von Romero Britos "Painter"-Gemälden



Sommerfest - Mit viel Spaß und einem schönen Bad im Schwimmbad!

"SÜßES-ODER-SAURES" - HALLOWEEN-PARTY

Alle Kinder waren - je nach Charakter - sehr kreativ und spielten und genossen den Moment, und die Hauptsache durfte nicht fehlen: Viele Leckereien und ein bisschen Unfug!.



PCS - Angebote unserer Gesundheitsstation!



Sehr besorgt um das Wohlergehen aller, hat die Gesundheitsstation ihre Arbeit mit Dona Maria do Amparo weiterentwickelt. In vorbeugender Weise richten sich die der Gemeinde angebotenen Dienste besonders an diejenigen, die sie suchen und brauchen. Ein besonderer Blick gilt dabei auch den Kindern, die vom Schulprogramm betreut werden. Eine Aktion, die die Sozial- und Gemeindefarbeit verbessert und allen Familien zugute kommt!



Seien Sie freigiebig und spenden Sie, denn Ihre Spende hilft, unser Projekt zu erhalten.

Die Kinder und ihre Familien sind die größten Nutznießer und danken Ihnen für Ihre gute Tat. Wenn Sie dieses Projekt unterstützen möchten, freuen wir uns über Ihre Spende auf folgendes Konto:

Pax Bank Köln/ Inhaber:
Misereor/ IBAN:
DE75 3706 0193 0000 1010 10/
Stichwort: W40401-Aluisio.

Das Geld wird zu 100% im Projekt verwendet, eine Spenden-quittung erhalten Sie über MISEREOR, das unser Geld verwaltet.

Bitte entsorgen Sie diesen Newsletter nicht in der Öffentlichkeit. Halten Sie die Stadt sauber!



...unterstützt durch



eine welt ag

